
también tengo confianza en mi equipo = I also have confidence in my team
nunca se sabe = you never know
puede haber sorpresas = there can be surprises
son muy estrictos = they are very strict
en cuestión de seguridad = regarding safety
en cuestión de calidad = regarding quality
seguridad para los pacientes = safety for the patients
medicina cardiobascular = cardiovascular medicine
tienes mucha confianza en tu equipo? = do you have a lot of confidence in your 
team?
soy responsable de 16 personas = I am responsible for 16 people
la mayoría son ingenieros y enfermeras y enfermeros biomedicos = most are 
engineers and biomedical nurses
he trabajado en esta empresa DURANTE 20 años = I have worked in this company FOR
20 years
como funciona la empresa? = how does the company work?
tienes planes para el verano? = do you have plans for the summer?
son este año? = are they this year?
en septiembre, la tercera y la cuarta semana de septiembre = in September, the 
third and fourth week of September
VIAJARÉ a España al mismo lugar de España = I WILL TRAVEL to Spain to the same 
place in Spain
está cerca de Torrevieja = it is near Torrevieja
LA SENIA = LA SENIA
LA ZENIA = LA ZENIA
es parte del ayuntamiento de Orihuela costa = it is part of the Orihuela Costa 
town council
tengo amigos italianos e irlandeses = I have Italian and Irish friends
lo siento = I’m sorry
para mi es mejor en WA = for me it’s better in WA
me ha gustado la conversacion = I liked the conversation
la conversación con los compañeros = the conversation with the colleagues
todos los errores = all the mistakes
creo que los errores son importantes para mejorar = I believe mistakes are 
important for improvement
de todo un poco = a bit of everything
que has aprendido en este curso? = what have you learned in this course?
igual = same
me gusta el curso = I like the course
los compañeros son muy interesantes = the classmates are very interesting
cuando olvido las palabras, otra persona lo tiene y me ayuda = when I forget 
words, someone else knows them and helps me
la gente es igual = people are the same
puedo preguntar que significa..... = I can ask what it means.....
Oksana es muy rapida = Oksana is very fast
pero muy interesante = but very interesting
CONOCER a  mis compañeros = TO GET TO KNOW my classmates
CONOCER la vida de mis compañeros = TO GET TO KNOW my classmates’ lives
TENGO que.... = I HAVE to....
TENGO QUE.... = I HAVE TO....
a mi también me gusta TENGO QUE.... = I also like I HAVE TO....
a veces yo me siento confundida entre el italiano y el ingles = sometimes I feel
confused between Italian and English
ahora estoy intentando …... = now I am trying …...



tal vez tengo que pensar en ingles = maybe I have to think in English
creo que el italiano SE PARECEN = I think Italian IS SIMILAR
se parecen -- son similares = they are similar
LATIN = LATIN
necesita un curso en Caceres = (he/she) needs a course in Cáceres
me siento..... = I feel.....
me gusta escuchar a otras personas = I like listening to other people
para retener las palabras = to retain the words
VA A invitarle a ir al cine = (he/she) IS GOING TO invite him/her to go to the 
cinema
TIENE que cambiar la pregunta = (he/she) HAS TO change the question
que problema hay? = what’s the problem?
el chico tiene novia = the guy has a girlfriend
que rollo ! = what a pain!
habéis vivido esta situación? = have you experienced this situation?
LA CHICA DE LA CAMISETA = THE GIRL WITH THE T-SHIRT
ESTOY ESTIRANDO LOS MUSCULOS = I AM STRETCHING MY MUSCLES
ESTOY MIRANDO A UN CHICO = I AM LOOKING AT A GUY
ME ENCANTA ESE CHICO = I LOVE THAT GUY
VAMOS, CORRE = COME ON, RUN
como se siente la chica? = how does the girl feel?
se siente??? = does she feel???
se siente avergonzada = she feels embarrassed
se siente trsite = she feels sad
LE DA verguenza = it embarrasses him/her
DAR verguenza = TO EMBARRASS
le da verguenza = it embarrasses him/her
voy a preguntarle = I’m going to ask him/her
LE = to him, to her = LE = to him, to her
voy a preguntarle = I’m going to ask him/her
QUE HORA ES? = WHAT TIME IS IT?
se siente timida = she feels shy
se siento incomoda = I feel uncomfortable
tiene el pelo corto y liso = he/she has short and straight hair
ES MORENO = HE IS DARK-HAIRED
ES ALTO = HE IS TALL
LLEVA una camiseta blanca = HE/SHE IS WEARING a white t-shirt
los dos son muy delgados = both are very slim
LLEVAR----- = TO WEAR-----
no pude hablar sobre otros en Irlanda = I couldn’t talk about others in Ireland


